

Workshop «Videografisch-essayistisches Forschen»

Unter dem Dach des Forschungsprojekts «Erkenntnis bilden. Videografisch-essayistische Forschung als Erkenntnisinstrument» findet vom 13. bis zum 17. September 2021 ein praxisorientierter Hybrid-Workshop mit interessierten Forschenden der Filmuniversität und assoziierter Institutionen sowie internationalen Gästen

Im Zentrum des 5-tägigen Workshops steht der Videoessay als Instrument wissenschaftlich-künstlerischer Forschung mit und zu audiovisuellen Medien. In diesem Rahmen werden verschiedene Ansätze des forschenden Arbeitens mit Videoessays exploriert, erprobt und reflektiert. So werden Kompetenzen im videografischen Arbeiten erworben, die epistemologischen Potenziale des Videoessays kennengelernt und der filmuniinterne Diskurs zu wissenschaftlich-künstlerischem Forschen vorangebracht.

Organisation: Anna-Sophie Philippi & Maike Sarah Reinerth

